
 

 
 
  

Reportes de la Junta - Para español, por favor haga clic aquí.  

Reunión Regular de Acción del 14 de junio de 2022  

 

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 14 de junio tal como fue presentada. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta Ken Fishbain, les agradeció a las Directoras Finn y Anderson por las 

maravillosas ceremonias de graduación, expresando su agradecimiento por el esfuerzo en equipo 

y el arduo trabajo para organizar las ceremonias y por haber regresado a Ravinia. El Presidente 

Fishbain comentó sobre el corte del listón del Centro de Transición en el centro de la ciudad de 

Highland Park. Dirigido por TrueNorth Educational Cooperative 804 para el Distrito 113 y el 

distrito Glenbrook High School District 225, el Centro de Transición provee servicio a jóvenes 

adultos de 18 a 22 años de edad para que obtengan empleo y habilidades para la vida, a través de 

programas basados en la comunidad. El Superintendente, el Dr. Bruce Law, compartió que a 

través de una innovadora colaboración con la Cámara de Comercio de Highland Park, esta 

ubicación centrada en la comunidad beneficia a los jóvenes adultos, al proporcionar proximidad 

a oportunidades de empleo y pasantías, así como una base de apoyo. El Dr. Law agregó que 

pronto, TrueNorth y la Cámara presentarán un reporte a la Junta del Distrito 113, posiblemente 

en agosto, a fin de proveer más detalles sobre esta emocionante y significativa colaboración. 

  

El Presidente Fishbain anunció las asignaciones a los Comités de la Junta. Jaime Barraza 

presidirá al Comité de Equidad e Inclusión, Jodi Shapira presidirá al Comité de Instalaciones y 

Ken Fishbain presidirá al Comité de Finanzas y servirá como enlace para asuntos de Recursos 

Humanos. Cuando sea nombrado, el nuevo miembro de la Junta servirá en los Comités de 

Equidad e Inclusión e Instalaciones. El Presidente Fishbain fijó ciertos periodos de tiempo para 

las reuniones de los comités, pero le pidió al Dr. Law que consultara con el personal apropiado y 

con los miembros de los comités para determinar los días y horarios óptimos para cada comité. 

  

Al proveer un mapa para las reuniones venideras, el Presidente Fishbain dijo que la reunión del 

21 de junio será una Reunión Especial. La reunión del 28 de junio será una reunión especial, con 

la agenda siendo dedicada a temas sobre las instalaciones y finanzas, y cualquier negocio regular 

que pueda ser sensible al tiempo o necesario. La sesión cerrada de ambas reuniones comenzará a 

las 5 p.m. y la sesión abierta de la reunión del 28 de junio comenzará a las 7 p.m. 

  

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/


El Presidente Fishbain concluyó diciendo que llenar una vacante en la Junta, sigue la Norma de 

la Junta 2-70, y que el proceso actual está siguiendo la misma norma y se está llevando a cabo 

igual que en la vacante más reciente. La ventana para presentar solicitudes se cerró el 13 de 

junio. 

  

Comité de Normas 

El Presidente del Comité de Normas Dan Struck, proporcionó un reporte sobre la reunión del 7 

de junio, señalando que más adelante en la agenda se listan siete normas para la primera lectura. 

Algunas normas relacionadas con la norma 8-90 Organizaciones de Apoyo: Clubes de Refuerzo 

de Organizaciones de Padres de Familias, y Fundaciones del Distrito, tales como 8-25 

Publicidad y 8-80 Recaudación de Fondos, se considerarán nuevamente en conjunto entre sí para 

asegurar que nada se pierda. Dichas normas regresarán al Comité de Normas para su revisión en 

una reunión futura. 

Reportes de la Administración 

Superintendente   

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó señalando los cambios a la configuración de la 

sala. De aquí en adelante, los miembros del Gabinete que tengan presentaciones o artículos ante 

la Junta asistirán en persona, mientras que otros asistirán virtualmente y podrán contestar 

preguntas o participar en deliberaciones según sea necesario. Al tener menos mesas, la sala de la 

Junta puede dar cabida a más sillas para el público. 

  

El Dr. Law le pidió al Director de Operaciones Brian Ahmer que le proporcionara a la Junta una 

actualización sobre las ofertas recibidas para el Auditorio de la escuela Deerfield High School. 

El Sr. Ahmer dijo que los resultados a la licitación que el Distrito ha recibido hasta ahora han 

sido decepcionantes, porque cinco paquetes de ofertas no contenían ofertas o sólo una oferta. Él 

citó la imprevisibilidad en el mercado como la razón principal y añadió que el Distrito agregará 

otro período de licitación y continuará presionando para recibir tantas ofertas como sea posible, 

mientras que trabaja con el arquitecto y los gerentes de construcción del Distrito en opciones 

para seguir adelante. El Sr. Ahmer dijo que el Distrito continuará con su análisis para determinar 

el mejor camino a seguir dados los desafíos actuales, y que en la reunión del 28 de junio él 

compartirá con la Junta una imagen estratégica sobre dónde están las cosas y posibles estrategias 

alternativas. 

  

El Sr. Ahmer también proporcionó una actualización sobre un sumidero que se desarrolló la 

semana pasada en uno de los estacionamientos de la escuela Highland Park High School. Él 

reportó que aunque el sumidero se encontraba en la propiedad de la escuela HPHS, era la 

responsabilidad de la Ciudad de Highland Park arreglarlo. Él le agradeció a la Ciudad por ser un 

gran socio, abordando y resolviendo el problema con prontitud. 

  

Por último, el Dr. Law compartió que el Equipo Femenil de Balompié de Deerfield hizo un 

fantástico trabajo en el estado, y la Directora Anderson agregó que el equipo tuvo un fenomenal 

año como campeonas regionales, seccionales y súper seccionales, participando en el estado por 

segunda vez en la historia del equipo, terminando la temporada en tercer lugar en el estado. 

  

https://boardpolicyonline.com/?b=townshiphsd_113&s=541150
https://boardpolicyonline.com/?b=townshiphsd_113&s=541150


Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

BoardDocs online. 

  

Deliberación 

Presentación del Presupuesto Provisional para el Año Fiscal 2023  

Como lo hace cada junio, la Administración le presentó a la Junta para su revisión, el 

presupuesto provisional para el siguiente año fiscal. El Superintendente Adjunto de Finanzas, Ali 

Mehanti, proporcionó un panorama general para el año fiscal 2023, destacando un presupuesto 

equilibrado por primera vez desde 2020, debido en parte a que los gerentes de presupuesto 

redujeron $1.2 millones de dólares en gastos recurrentes de personal y ajenos al personal sin 

afectar la calidad de la instrucción. El Sr. Mehanti señaló que el presupuesto para el año fiscal 

2023 incluye la eliminación de los gastos de la pandemia y dijo que los desafíos de una 

rápidamente cambiante economía estaban teniendo impactos en el presupuesto, con gastos e 

ingresos variables aumentando. El Dr. Law agregó que el financiamiento del Distrito siempre 

está detrás de los precios que está pagando actualmente, afirmando que el dinero para financiar al 

año fiscal 2023 lo determina el gravamen aprobado en diciembre de 2021, y la cantidad que la 

Junta pueda imponer lo determina el cambio en el índice de precios al consumidor (CPI por sus 

siglas en inglés) de diciembre a diciembre, como se reporta el siguiente enero. La cantidad para 

el año fiscal 2023 proviene del cambio en el índice CPI de diciembre de 2019 a diciembre de 

2020, como haya sido reportado en enero de 2021, el cual fue del 1.4 por ciento. 

  

Normas de la Junta de Educación – Primera Lectura 

7-270 Administrando Medicamentos a los Estudiantes  

7-275 Órdenes para Renunciar al Tratamiento para Mantener la Vida 

7-290 Concientización y Prevención del Suicidio y la Depresión 

8-100 Relaciones con Agencias y Otras Organizaciones 

7-325 Actividades Estudiantiles de Recaudación de Fondos  

7-330 Uso de los Edificios por Parte de los Estudiantes - Igualdad de Acceso 

8-35 Tomando las Huellas Dactilares de los Chaperones Voluntarios  

  

Acción 

Renovaciones de los Laboratorios de Habilidades para la Vida de las Escuelas DHS y HPHS – 

Autorización del Proyecto de Pepper Construction  

La Junta votó a favor de aprobar tal como fueron presentados y sujeto a la revisión del asesor 

legal, todos los paquetes de la industria de la construcción, incluyendo la cuota de administración 

de la construcción para Pepper Construction. 

  

Renovaciones de los Laboratorios de Habilidades para la Vida de las Escuelas DHS y HPHS – 

Oferta Eléctrica 

La Junta votó a favor de aprobar la recomendación de Pepper Construction de otorgar el contrato 

de la oferta eléctrica para las renovaciones los Laboratorios de Habilidades para la Vida de las 

escuelas DHS y HPHS Life a Van Ert Electric por la cantidad de $416,235. 

  



Membresía Anual con IASB  

La Junta votó a favor de aprobar su membresía anual con la Asociación de Juntas Escolares de 

Illinois por una cantidad de $12,045. 

  

Fianza para Cubrir al Tesorero Escolar  

La Junta votó a favor de autorizar la renovación de la fianza para cubrir al tesorero escolar para 

que maneje los fondos del Distrito y otros fondos escolares. 

  

Fianza de Seguridad del Tesorero Escolar 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada la fianza de seguridad del tesorero 

escolar por una cantidad de $47 millones de dólares de cobertura en conformidad con los 

requerimientos legales, y autorizó al Presidente de la Junta y al Secretario de la Junta para que 

firmen el certificado de la fianza de seguridad. 

 

Transfiriendo Fondos de Operaciones y Mantenimiento a Proyectos Capitales 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución para la transferencia de 

una sola vez de $5,115,000 del Fondo de Operaciones y Mantenimiento a los Fondos de 

Proyectos Capitales. 

 

Presupuesto Post Provisional, Fijando la Audiencia, y Autorizando Gastos a Este Respecto 

La Junta votó a favor de publicar tal como fue presentado el presupuesto provisional para el año 

fiscal 2023, de fijar la audiencia pública para el 23 de agosto de 2022, y de autorizar los gastos y 

las adquisiciones durante el primer trimestre fiscal en conformidad con el presupuesto 

provisional hasta que se adopte el presupuesto final. 

  

Antes de votar con respecto a los contratos de los administradores, el Presidente Fishbain dijo 

que la deliberación sobre el proceso de renovación o extensión de los contratos de los 

administradores del Gabinete comenzó en noviembre y diciembre. La intención de la Junta es 

extender los contratos de los administradores del Gabinete por un año, el año previo a la 

expiración de sus contratos. El Presidente Fishbain concluyó diciendo que la Junta estaba de 

acuerdo con las recomendaciones del Superintendente y que la Junta apreciaba su dedicación y 

buen trabajo. 

  

Aprobación de Un Contrato Multianual para la Directora de la Escuela Highland Park High 

School 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentado un contrato multianual de empleo con 

Deborah Finn para que provea sus servicios como Directora de la escuela Highland Park High 

School hasta el 30 de junio de 2024. 

  

Aprobación de Un Contrato Multianual para la Directora de Comunicaciones y Relaciones con 

los Exalumnos 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentado un contrato multianual de empleo con 

Karen Warner para que provea sus servicios como la Directora de Comunicaciones y Relaciones 

con los Ex Alumnos del Distrito hasta el 30 de junio de 2024. 

  



Aprobación de Un Contrato Multianual para el Superintendente Adjunto de Currículum, 

Instrucción y Evaluación  

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentado un contrato multianual de empleo con 

el Dr. Michael Lach para que provea sus servicios como el Superintendente Adjunto de 

Currículum, Instrucción y Evaluación del Distrito hasta el 30 de junio de 2024. 

  

Aprobación de la Extensión de Un Contrato de Empleo para la Escuela Deerfield High School 

La Junta votó a favor de aprobar una extensión al contrato de empleo con Kathryn Anderson para 

que provea sus servicios como la Directora de la escuela Deerfield High School hasta el 30 de 

junio de 2024. 

  

Aprobación de la Extensión de Un Contrato de Empleo para el Superintendente Adjunto/Oficial 

Escolar Administrativo en Jefe 

La Junta votó a favor de aprobar una extensión al contrato de empleo con Ali Mehanti para que 

provea sus servicios como el Superintendente Adjunto/Oficial Escolar Administrativo en Jefe del 

Distrito hasta el 30 de junio de 2024. 

  

Aprobación de la Extensión de Un Contrato de Empleo para la Directora de Equidad e 

Inclusión 

La Junta votó a favor de aprobar una extensión al contrato de empleo con Mirah Anti para que 

provea sus servicios como la Directora de Equidad e Inclusión del Distrito hasta el 30 de junio de 

2024. 

  

Aprobación de la Extensión de Un Contrato de Empleo para el Oficial de Operaciones en Jefe 

La Junta votó a favor de aprobar una extensión al contrato de empleo con Brian Ahmer para que 

provea sus servicios como el Oficial de Operaciones en Jefe del Distrito hasta el 30 de junio de 

2024. 

  

Aprobación de la Extensión de Un Contrato de Empleo para el Superintendente Adjunto de 

Recursos Humanos 

La Junta votó a favor de aprobar una extensión al contrato de empleo con Thomas Krieger para 

que provea sus servicios como el Superintendente Adjunto de Recursos Humanos del Distrito 

hasta el 30 de junio de 2024. 

  

Aprobación de la Resolución para el Despido de Un Empleado de Personal de Apoyo Educativo 

por Razones que No Son Debido a la Reducción de la Fuerza Laboral  

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución para el despido de un 

empleado de personal de apoyo educativo por razones que no son debido a la reducción de la 

fuerza laboral.  

  

Aprobación de la Resolución para el Despido de Un Empleado de Personal de Apoyo Educativo 

por Razones que No Son Debido a la Reducción de la Fuerza Laboral  

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución para el despido de un 

empleado de personal de apoyo educativo por razones que no son debido a la reducción de la 

fuerza laboral.  



 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, recibos de la Junta. Haga clic en este enlace para 

accesar la agenda de la reunión y entonces desplácese hacia abajo para ver los artículos de la 

agenda por consentimiento comenzando bajo el número 10. 

  

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:38 p.m.        

 

Próximas Reuniones- 

Junio 21 de 2022 – Reunión Especial  

5:00 p.m.  

Edificio de la Administración  

 

Junio 28 de 2022 – Reunión Especial  

5:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración  
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